Guénange

Sport adapté : la Société nautique de Basse-Moselle affiliée à la Fédération française

Par Le Républicain Lorrain - 14 mai 2022



Le temps était propice à la navigation. Photo RL

Pour la deuxième année d'affilée, la Société nautique de Basse-Moselle (SNBM) avait invité les associations adhérentes à la Fédération mosellane de sport adapté à une journée découverte de la voile sur la Moselle. Neuf associations ont répondu à l'invitation, dont une du Luxembourg, soit 57 jeunes en situation de handicap encadrés par 30 accompagnants.

L'appréhension a disparu

La SNBM a mis à l'eau six caravelles et deux vedettes de sécurité. Toute la journée, par groupes de quatre avec accompagnant et barreur, ils ont navigué sur la Moselle, poussés par une légère brise et réchauffés par un soleil généreux.

Sheila, l'une des participantes, avait beaucoup d'appréhension avant d'embarquer, surtout au moment d'enjamber le bastingage, lorsque le ponton bougeait. En revanche, au retour, elle se disait prête à réitérer l'expérience.

À la mi-journée, tous ont partagé un pique-nique avant de faire un second tour de caravelle.

Au cours de l'après-midi, le président de la SNBM, Roger Holz, a reçu un message l'informant de l'affiliation officielle du club à la Fédération française du sport adapté. De nouvelles perspectives s'ouvrent.